

## ○フェリス女学院大学見学会の様子と生徒の感想



(左) 学生によるキャンパスツアー

(上) 体験授業（文学部 富樫剛教授）

## ☆生徒からフェリス女学院大学の方へのお礼と感想

### 2年 U.Sさん

貴学の概要を大変わかりやすく説明してくださり、ありがとうございました。私は文化表現学科の音楽・身体専攻を第一希望に考えていて、何度かオープンキャンパスに参加させていただきました。7年間ピアノを習っている私は、音楽とデザインを両方学びたいと考えているので、副専攻がある貴学での学びは非常に魅力的だと感じています。また、バレエの授業もあると伺い、驚きました。私はバレエの経験もあり踊るのが大好きなので、バレエの授業も受講してみたいと思いました。

キャンパスツアーでは、在学生の方に案内をしていただきました。学生さんの生の声を聞くことができ、とても嬉しかったです。

最後に、富樫教授の授業を体験させていただきました。実は、今年の夏のオープンキャンパスの体験授業で、ディズニー音楽についての授業にも参加しています。バレエの経験から、洋楽のディズニー音楽に親しみがあります。英語はどちらかというと苦手でしたが、とても楽しく授業に参加できました。富樫先生の授業を聞いてより英語を身近に楽しみたいと思いました。

### 2年 F.Yさん

大学の職員の方や学生さんの案内によって、フェリス女学院大学の雰囲気や魅力、幅広い学びができるここと等、多くのことが分かりました。少人数クラスで授業を受けられるからこそ、分からぬことや気になることがあっても質問しやすい環境であることが特徴だと感じました。最後に体験した富樫先生の語学授業では、洋楽を英語の歌詞でひたすら歌いました。歌ながら発音やアクセントを学ぶことができ、高校生向けの英語新聞も読んでみようと思うくらい、新鮮で面白い授業だと感じました。

今回の見学会のために準備していただきありがとうございました。

### 1年 H.Rさん

本日はお忙しい中私達のために見学会を開いていただきありがとうございました。とても充実した時間となりました。

大学の教育理念、学部や大学の特徴についてご説明いただき、フェリス女学院大学が選択肢の1つとなりました。キャンパスツアーでは、学生たちが授業を受けていた時間でもあったため、より普段の雰囲気を感じることができたと思います。歩いている途中も一つ一つのスポットをわかりやすく説明していただき、フェリス女学院大学の魅力的なところが伝わってきました。授業体験は、内容はもちろんのこと、富樫教授が楽しく授業してくださったので緊張もせず、大学の授業の雰囲気を知ることができました。

今回の見学会を通して、大学進学についてもっと真剣に考えようと思います。貴重なお時間をいただきありがとうございました。